



KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 01.05.2023

Husarenfamilie wanderte traditionell am 1. Mai

Traditionell am 1. Mai trafen sich die wanderlustigen Husaren den Wandertag zu gestalten. Mit Kind und Hund ging es vom Restaurant Da Rossana über Miesenheim entlang der Nette wieder zurück zum Ausgangsort. Unterbrochen wurde die Wanderung durch einen Zwischenstopp zur Verpflegung mit Getränken. Am Ziel angekommen wurde die Wandergesellschaft bereits von Mitgliedern und Freunden, die nicht wandern konnten, freudig empfangen. Verständlicher Weise wurden die Sitzgelegenheiten schnell erobert, hatte man doch einige Kilometer bei der Wanderung zurückgelegt. Zur Stärkung wurden dann Speisen und Getränke gereicht und ein geselliger und lustiger Nachmittag nahm seinen Lauf. Die Kinder und auch die Erwachsenen hatten viel Spaß bei Herry's Bingo. Der Nachmittag wurde auch zu ausführlichen Gesprächen genutzt, und es verflog die Zeit wie im Flug. In guter Laune begaben sich die Beteiligten nach und nach auf die Heimreise. Man darf gespannt sein, wohin die Wanderroute das nächste Jahr führen wird.

